

résidences immobilier

Villa coup-de-coeur ! Economisez une partie des frais de notaire en passant par le Cabinet. Villa au calme avec piscine située à 10 minutes en voiture de Monaco nichée dans un domaine fermé et prisé avec gardien au coeur d'une zone naturelle. La villa est parfaitement paisible et offre une vue imprenable sur la mer s'étendant jusqu'aux côtes italiennes ainsi que sur les montagnes. D'une superficie de 150 m², la villa est édifiée sur 2 niveaux. - Au-rez-de-chaussée, vous trouverez un vaste séjour / salon avec cuisine américaine, un W.C. indépendant ainsi qu'un grand cellier, - Au premier étage, ...

Villa coup-de-coeur! Save part of the notary fees by buying through the Cabinet.Quiet villa with swimming pool located 10 minutes by car from Monaco, nestled in an exclusive gated estate with janitor, in the heart of a natural area. The villa is perfectly peaceful and offers unobstructed views of the sea stretching as far as the Italian coast, as well as of the mountains. Covering an area of 150 m², the villa is built on 2 levels. On the first floor, you'll find a vast living room with open-plan kitchen, a separate toilet and a large storeroom, On the second floor, you'll find 4 bedrooms, ...

CABINET RIVERO

16 avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





